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Erstes Ausspiel außer der Reihe (§§ 53-54)
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Nimmt der Alleinspieler das 
regelwidrige Ausspiel an?

Der Alleinspieler kann entscheiden, 

a. sich entweder selbst zum Dummy zu 
machen und seine Karten aufzulegen

(der ursprüngliche Dummy wird 
Alleinspieler)

oder 

b. Alleinspieler zu bleiben und die 
zweite Karte zum ersten Stich aus 

seiner Hand zuzugeben (der Dummy 
wird dann normal aufgelegt)

Ist der schuldige Spieler ein 
Gegenspieler?

Ist das Ausspiel 
aufgedeckt?

Die Karte wird straflos 
wieder aufgenommen, das 

Spiel geht weiter

Der Alleinspieler verbietet 
die Farbe des 

regelwidrigen Ausspiels

Der Alleinspieler verlangt 
die Farbe des 

regelwidrigen Ausspiels

Weder verlangt noch 
verbietet der Alleinspieler 
das Ausspiel einer Farbe

Die regelwidrig ausgespielte Karte 
wird zur Hauptstrafkarte

Die regelwidrig ausgespielte Karte 
wird aufgenommen, der Partner 

muss diese Farbe ausspielen

Die regelwidrig ausgespielte Karte 
wird aufgenommen, der Partner darf 

diese Farbe nicht ausspielen

Wurde dem schuldigen Spieler 
durch den Gegner das 
regelwidrige Ausspiel

nahegelegt?

Der Alleinspieler muss sein 
Wahlrecht ausüben

Der Spieler muss erst einmal vom 
Stich gegangen sein, bevor er diese 

Farbe spielen darf

Wenn der Spieler diese Farbe nicht 
besitzt, darf er ausspielen, was er 

möchte

Siehe dazu § 50 (Behandlung einer 
Strafkarte)

Z. B. wenn der 
Gegenspieler fragt 

„Mein Ausspiel?“ und 
die falsche Auskunft 

„Ja“ bekommt

Nein

Ja

Nein

Nein

Ja

Ja

Ja

Nein
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